

La Facultad de Medicina del PTS ya es de la UGR, que ha iniciado su equipamiento

En un mes estarán «listas» las aulas, despachos y zonas comunes de la nueva sede de los futuros médicos, y en mayo los laboratorios, por lo que el «el próximo curso estará todo a pleno rendimiento»

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. La Facultad de Medicina del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) ya es la de la Universidad de Granada (UGR). Las obras fueron entregadas el jueves pasado y ese gran edificio, con sus importantes torres, es ya y para siempre de la institución universitaria granadina.

El Vicerrectorado de Infraestructuras y Campus no ha tardado en empezar a colocar los muebles. Ya los están montando en aulas y despachos, que serán los primeros espacios que se equiparán. Seguidamente se llevará a cabo las intervenciones en las zonas comunes así como en las de decanato y administración.

La Vicerrectora de Infraestructuras de la Universidad granadina, Be goña Moreno, explicó ayer que esperan que esta parte del equipamiento esté en un mes terminada. El siguiente paso es la puesta a punto de los laboratorios. En breve se adjudicará el equipamiento de los mismos. Es una actuación destacable, en maquinaria y dinero.

El presupuesto del equipamiento de aulas, despachos... ha rondado los dos millones de euros. En el caso de los laboratorios serán más de tres millones. «A final de mayo esperamos que estén los laboratorios», concreta la profesora Moreno.

Con estos plazos encima de la mesa se puede cumplir perfecta-



El interior de la Facultad de Medicina está prácticamente listo a falta de pequeños retoques. :: IDEAL

mente la fecha adelantada por responsables universitarios de que el curso 2015-2016 lo iniciará la Facultad de Medicina en el Parque Tecnológico de la Salud y no en su sede actual de la avenida de Madrid.

42.680 metros cuadrados

La obra ha sido más que importante y dilatada en el tiempo. El 11 de octubre de 2006 fue la fecha del concurso y, al final, el presupuesto de la obra de la nueva Facultad de Medicina ha sido de 50.700.000 euros, con 42.680 metros cuadrados de superficie construida. El espacio docente –aulas, laboratorios...– se ha

dispuesto en dos plantas, minimizando así los desplazamientos verticales. Las zonas de investigación y departamentos ocupan la zona más elevada de la edificación –las torres–, cuya presencia se hace evidente desde las vías de tráfico que rodean el sector.

El despacho Cruz y Ortiz Arquitectos ha sido el encargado del proyecto. La coordinadora ha sido Blanca Sánchez y los arquitectos Miguel Velasco, Ramiro Villegas y Guillermo Torres fueron los que ganaron el concurso internacional

En el caso de servicios generales, la vicerrectora de Infraestructura

avanza que la biblioteca estará funcionando en breve. El presupuesto de esta obra ha sido de 30 millones de euros. La superficie construida ha sido de 18.200 metros cuadrados. Alberga comedor, guardería, entre otros servicios.

El triángulo docente en el PTS lo completa la Facultad de Ciencias de la Salud. El alumnado, profesorado y personal de administración y servicios se trasladaron a principios de este curso. Se fueron contentos de su antigua sede. En Medicina, la junta de centro votó no mudarse hasta que el hospital no esté funcionando al 100%.